

Apoyo para Guatemala

Hilfe für Guatemala

Einladung

zur Informationsveranstaltung
am 7. November, um 19.00 Uhr
in den Bürgerpavillon, Heimstättenstr. 24, FFB



Amaranth

die uralte Kulturpflanze aus
Lateinamerika.

Das traditionelle
Nahrungsmittel der Mayas
und Azteken wird uns von
José Miguel Gómez aus
Guatemala vorgestellt.

José berichtet auch von
seiner ehrenamtlichen
Arbeit mit ausgegrenzten
Jugendlichen. Er ist der
Leiter der Gruppe
Guatebuena.



Apoyo para Guatemala

unterstützt mit seinen Projekten benachteiligte
Gruppen am Rande der guatemaltekischen
Gesellschaft.

Themenschwerpunkte der Vereinsarbeit sind:

- Schulstipendien
- Mikrokredite
- Materielle Hilfe in Notsituationen

Der Abend beginnt mit einem workshop. José wird popcorn aus Amaranth bereiten und uns seine Projektarbeit vorstellen. Nach einer Pause berichten die Projektverantwortlichen von Apoyo para Guatemala über ihre langjährige Hilfstätigkeit im Land der Maya.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch